

Anlage 2

Mesenbrink, Peter

Von: Tausendfreund, Susanna <info@susanna-tausendfreund.de>
Gesendet: Freitag, 11. August 2023 16:42
An: Zechmeister, Cornelia; Dr. Most, Andreas
Cc: Fackler, Anna-Lena; Mesenbrink, Peter; Kotzur, Peter; Miller, Stefan;
Gemeinde Pullach - Sekretariat
Betreff: FW: Antrag FDP-Fraktion

Kennzeichnung: Zur Nachverfolgung
Kennzeichnungstatus: Gekennzeichnet

Zur Kenntnis

Susanna Tausendfreund
Erste Bürgermeisterin

--

Gemeinde Pullach i. Isartal
Johann-Bader-Str. 21
D-82049 Pullach i. Isartal

Tel. +49 89 744 744-010

Fax +49 89 744 744-109

E-Mail: buergermeisterin@pullach.de

Internet: www.pullach.de

Privat: Kagerbauerstr. 27 a

D-82049 Pullach i. Isartal

Tel. +49 89 793 42 45

Mobil +49 173 90 96 194

E-Mail: info@susanna-tausendfreund.de

Von: "Dr. Alexander Betz" <AB@stevens-partner.de>
Datum: Freitag, 11. August 2023 um 13:38
An: buergermeisterin <buergermeisterin@pullach.de>
Cc: Michael Reich <Michael.Reich@pinsentmasons.com>
Betreff: Antrag FDP-Fraktion

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

liebe Susanna,

die FDP-Fraktion beantragt die Speed-Bumps gegen Radfahrer wieder abzubauen.

Begründung:

Vor zwei Jahren hat der Pullacher Gemeinderat beschlossen in einigen von Fahrradfahrern besonders frequentierten Straßen im Ortskern Speed-Bumps anzubringen um sogenannte „Kampfradler“, vornehmlich aus München auszubremsen. Schon damals hat sich die Frage gestellt, ob Münchner nicht auch das Recht haben in Pullach Erholung zu suchen. Nach zwei Jahren ist klar: Diese Speed-Bumps bremsen alles und nichts aus, jedenfalls keine „Kampfradler“ – was immer das auch ist.

Für Fahrradfahrer mit Gepäck, Fahrradfahrer mit Kindern in Kindersitzen, Fahrradfahrer mit Kinderanhängern, Lastenräder, unsichere Fahrradfahrer – warum auch immer – und jeden normalen Fahrradfahrer sind diese Speed-Bumps lästig bis gefährlich, ebenso für Mütter und Väter mit Kinderwagen. Die allgegenwärtigen SUVs und jedes andere Automobil von der Mittelklasse aufwärts gleitet dagegen nahezu unbemerkt über diese Mini-Speed-Bumps. Auch den Radfahrern, die wohl die Zielgruppe dieser Speed-Bumps waren, mit leistungsstarkem Elektromotor, großen und grobstolligen Reifen und tiefen Federn, bereiten die künstlichen Unebenheiten keine Probleme. Darauf sind ihre Räder ja gerade ausgelegt.

Kurzum die ganze Maßnahme war ein kostspieliger Schildbürgerstreich. Die Gemeinde Grünwald musste kürzlich einiges an Spott über sich ergehen lassen, als eine Tempo-30-Zone sinngemäß damit abgelehnt wurde, dass die Autos in Grünwald zu groß und zu schnell für Tempo 30 seien. Speed-Bumps gegen Fahrradfahrer klingt genauso verkehrt. In der Pater-Augustin-Rösch-Straße hat der Gemeinderat übrigens den Wunsch der Anwohner nach Wiederherstellung der Speed-Bumps gegen Autos abgelehnt. Darüber kann man geteilter Meinung sein. Lassen Sie uns aber diesen offensichtlichen Unsinn der Speed-Bumps für Radfahrer beenden!

Wir bitten um Behandlung in der nächsten Sitzung und bitten um Zustimmung

Dr. Alexander Betz

FDP-Fraktion

Dr. Alexander Betz
Rechtsanwalt
Fachanwalt für Strafrecht



Dr. Alexander Stevens, Rechtsanwalt* (Partner)
Dr. Alexander Betz, Rechtsanwalt* (Partner)
Philip Müller, Rechtsanwalt* (Partner)
Karin Steer-Rieger, Rechtsanwältin
(of counsel)
Sarah Stolle, Rechtsanwältin*
Deniz Aydin, Rechtsanwalt
Sophie Wolf, Rechtsanwältin

in Kooperation mit
Dr. Jesko Baumhöfener, Rechtsanwalt*
(Büro Hamburg)

Friedrich Fülischer, Rechtsanwalt
(Büro Kiel)

Büroleitung:
Laura Schütz

München
Stevens & Partner mbB
Nymphenburger Str. 3 / Haus 2
80335 München

Hamburg
RA Dr. Jesko Baumhöfener
Colonnaden 49
20354 Hamburg

Kiel
RA Friedrich Fülischer PLF Kiel
Düppelstraße 71
24105 Kiel

Tel: 089 / 89 08 44 89
Fax: 089 / 89 08 44 88
e-Mail: betz@verteidigung-strafrecht.de

Web: www.verteidigung-strafrecht.de

Rechtlicher Hinweis: Wir beachten selbstverständlich die jeweils geltenden Vorgaben für Datenschutz und Datensicherheit. Die elektronische Kommunikation insbesondere per E-Mail und/oder Internet ist dennoch mit Risiken für die Vertraulichkeit dieser Kommunikation verbunden, auf die wir keinen Einfluss haben. Insbesondere können unverschlüsselt preisgegebene Daten ggf. von Dritten mitgelesen oder manipuliert werden. Sprechen Sie uns gerne zu den möglichen Maßnahmen zur Verbesserung der Vertraulichkeit der elektronischen Kommunikation an.

Unsere Datenschutzhinweise finden Sie hier.

* Auch Fachanwalt/In für Strafrecht